

BIM - BürgerInitiative Marchfeld-GroßEnzersdorf
Unabhängig - überparteilich

Traditionsreiches Verkehrsmittel auf neuen Gleisen:



www.s1-bim.at

EINE STRASSENBAHN FÜR GROSS-ENZERSDORF?



Das Problem: Wir Groß-Enzersdorfer wollen und müssen nach Wien - es gibt Staus, und eine Autobahn quer durch die Lobau hilft da genau nichts...

Die Lösung: In aller Welt verbinden moderne Straßenbahnen Großstädte mit ihrem Umland. Sie sind schnell, sauber und leistungsfähig!

Warum nicht auch bei uns?

Die BIM / BürgerInitiative Marchfeld veranstaltet zu diesen Fragen einen Info-Abend:

Vortrag

Harald A. Jahn, Verkehrsexperte & Sachbuch-Autor, zeigt internationale Beispiele mit Bildern und Daten

Diskussion

Andreas Vanek (Stadtrat), Rüdiger Maresch (Stadt Wien), weiters eingeladen: Vertreter von VOR, Wiener Linien und Land NÖ, Moderation: Ingrid Erkin

Mitreden

Gedankenaustausch und Entwicklung eigener, neuer BürgerInnen-Ideen - am BIM-Buffer

Mittwoch, 23.10., 19:30 Uhr
Pfarrsaal Groß-Enzersdorf

Übrigens: Seit 5.10. fährt jeder 26A bis Groß Enzersdorf - ein BIM-Ziel ist Realität!

www.s1-bim.at - info@s1-bim.at - Spendenkonto: BIM, Nr. 41707 000000, Volksbank / BLZ 42110

Medieninhaber & Herausgeber: BürgerInitiative Marchfeld-Groß Enzersdorf, Margit Huber, 2301, Kastanienallee 25